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Pressemitteilung Nr. 17/862 
 
 
Rakow: Gewässer besser,  
aber noch nicht gut genug 

 

Die Wasserqualität der Seen und großen Flüsse in Niedersachsen ist immer 

noch nicht ausreichend: „Es gibt noch viel zu tun", sagt Sigrid Rakow, was-

serpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, nach der Tagung „Was-

ser ist unser höchstes Gut", zu der die SPD-Landtagsfraktion heute, Diens-

tag, eingeladen hatte. 

 

Zusammen mit Vertretern vom Wasserverbandstag, Landesfischereiverband, 

Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft, Landvolk, NABU, BUND, 

Natur-Netz Niedersachsen, U.A.N. und Landkreistag diskutierten die SPD-

Umweltpolitiker über verschiedene Maßnahmen zur Verbesserung der Quali-

tät des Wassers in Niedersachsen. 
 

„Wir sind uns nach dieser Tagung einig, dass erstens viele Maßnahmen im 

Gewässerschutz dringend notwendig sind und diese nur durch Kommunika-

tion und die Herstellung einer breiten Akzeptanz aller Betroffenen umgesetzt 

werden können. Außerdem sollte das Umweltministerium schnellstmöglich 
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eine Online-Plattform schaffen, auf der zum einen die Gewässergüte karto-

graphiert ist. Zum anderen sollte man dort einen schnellen Überblick darüber 

bekommen, welche Projekte durchgeführt wurden bzw. durchgeführt werden 

sollen, um die Qualität der niedersächsischen Gewässer und des Grundwas-

sers nachhaltig zu steigern." 
 

Diese Plattform müsste zudem allen Akteuren die Möglichkeit bieten, gezielt 

Projekte zu planen und diese gemeinsam umzusetzen. In der entstehenden 

Datenbank könnten so aktuelle Daten gesammelt werden, die auch von Eh-

renamtlichen genutzt werden. 

 

SPD-Wasserexpertin Sigrid Rakow: „Die Fachtagung der SPD-Landtagsfrak-

tion hat noch einmal den akuten Handlungsbedarf für unsere Gewässer auf-

gezeigt. Die SPD wird sich daher auch weiterhin konsequent und zielorien-

tiert dieses wichtigen Themas annehmen. Es müssen gemeinsam Maßnah-

men entwickelt und umgesetzt werden, um die Wasserqualität erhalten und 

verbessern zu können."  


